



Coyhaique.- La presidenta regional de la UDI, Andrea Ponce Olivares, criticó el actuar del Gobierno en la región por distintas denuncias de acoso y maltrato laboral que han sido realizadas contra autoridades locales.

La dirigente gremialista fue enfática en señalar la urgencia de que en el gabinete regional existan profundos cambios, dada la actual situación que afecta a los propios trabajadores. “Debe hacer urgentes cambios, comenzando con la seremi de Gobierno, que

Presidenta UDI pide “urgentes cambios” por denuncias de maltrato y acoso contra autoridades

• **Andrea Ponce dijo que hay representantes gubernamentales que, por ejemplo, no podrán difundir la ley Karin por encontrarse precisamente denunciadas por temas que aborda dicha norma**

según los protocolos de Denuncia de Maltrato y Acoso Laboral y/o Sexual MALS y las medidas en favor de los denunciantes, por lo menos debería haber sido separada físicamente de ellos o destinada a otras funciones, lo que hasta la fecha no ha ocurrido”, recalzó.

Ponce indicó que “todo lo que está pasando es cuestionable”, pues a lo de la vocera de Gobierno se suman denuncias que motivaron la renuncia del ex seremi de Obras Públicas o lo que acontece con la actual seremi de Bienes Nacionales.

El tema es preocupante, indicó, más aún

cuando el próximo 1 de agosto se pone en marcha precisamente la ley Karin, iniciativa enfocada en la prevención, protocolos y sanciones relacionadas con el acoso y la violencia laboral. “A días de su entrada en vigencia, nos encontramos con autoridades regionales que no podrán hacer difusión de la norma por encontrarse acusados por este tipo de conductas”, puntualizó.

Finalmente, la presidenta de la UDI en Aysén, insistió que los cambios deben hacerse en el corto plazo, pues la región necesita enfocar sus esfuerzos “en las numerosas necesidades que hay en cada una de las comunas”.